



Entre Bambalinas y Pasarelas: Danza, Teatro y Moda en Acción

Bienvenidos a un emocionante viaje interdisciplinario que une el glamour de las pasarelas con la magia del escenario. La Asociación Internacional de Creación e Investigación Artística, en colaboración con la Compañía y Academia Nacho Duato y la Universidad Europea de Madrid, presenta unas jornadas únicas que exploran las fascinantes intersecciones entre la danza, el teatro y la moda.

Prepárese para sumergirse en un mundo donde la creatividad no conoce límites, donde los diseñadores de moda se convierten en narradores visuales y los artistas escénicos en modelos vivientes de innovación estética.

IS por Irina Nefodova Skulskaya



Un Encuentro Interdisciplinar Sin Precedentes

1

24-25 de mayo de 2025

Fechas clave para esta experiencia única en Madrid

2

Calle Coslada 7 bis y María de Molina 39

Sedes emblemáticas en el corazón de la capital

3

Diálogo Creativo

Entre profesionales y apasionados del diseño de vestuario, las artes escénicas y la moda contemporánea

Estas jornadas teórico-prácticas se erigen como un faro de innovación y colaboración en el panorama artístico español. Ofrecemos un espacio único donde las fronteras entre disciplinas se difuminan, dando lugar a nuevas formas de expresión y creatividad.



Líneas de Investigación Vanguardistas

1

Legado e Innovación

Exploramos cómo el vestuario teatral ha influido en las colecciones de alta costura actuales, trazando un puente entre tradición y vanguardia.

2

Tecnología en Escena

Descubrimos los nuevos materiales y tecnologías que están revolucionando el diseño escénico, desde tejidos inteligentes hasta impresión 3D.

3

Minimalismo Narrativo

Analizamos cómo la estética minimalista está transformando la narrativa del vestuario en las artes escénicas.

4

Colaboración Creativa

Estudiamos los procesos colaborativos entre diseñadores, coreógrafos y directores para crear vestuarios versátiles.

Nuestras líneas de investigación prometen desvelar nuevos horizontes en la confluencia de la moda y las artes escénicas, ofreciendo perspectivas innovadoras y estimulantes para todos los participantes.

Talleres Prácticos: Donde la Teoría Cobra Vida

Diseño Sostenible

Explora la creatividad sostenible en el vestuario escénico utilizando materiales reciclados, fusionando conciencia ecológica con expresión artística.

Movimiento y Vestimenta

Sumérgete en la sinergia entre coreografía y diseño, descubriendo cómo el movimiento influye en la creación de vestuario y viceversa.

Accesorios Escénicos

Aprende a diseñar y realizar accesorios que transforman una creación, añadiendo profundidad y carácter a los personajes en escena.

Maquillaje y Estilismo

Domina el arte de completar un personaje a través del estilismo, explorando cómo el maquillaje y el vestuario se fusionan para crear una transformación total.

Estos talleres ofrecen una experiencia práctica inigualable, permitiendo a los participantes sumergirse en los aspectos más fascinantes y técnicos de la creación escénica y la moda.

Muestra Escénica: Un Viaje Visual y Emocional



Nuestra muestra escénica es un espectáculo que desafía los límites entre la moda y las artes escénicas. Desde un recorrido por la moda escénica del siglo XX hasta visiones futuristas en la era digital, cada actuación es una exploración visual y conceptual de cómo el vestuario influye en la interpretación y el movimiento.

Los espectadores serán testigos de diálogos innovadores entre danza y vestuario contemporáneo, y experimentarán cómo las tradiciones folclóricas inspiran la escena actual, todo ello culminando en una visión audaz del futuro de la moda en el escenario.



Exposición de Colecciones: Fusión de Arte y Moda



Moda Sostenible

Innovaciones en vestuario con un enfoque eco-responsable, demostrando que la sostenibilidad y la alta costura pueden coexistir armoniosamente en el escenario.



Estilos Históricos

Una fascinante recreación de vestuarios de distintas épocas, reinterpretados con un toque contemporáneo que desafía las nociones del tiempo en la moda.



Colaboraciones Artísticas

Diseños únicos nacidos del diálogo entre la moda y las artes escénicas, ejemplificando el poder de la colaboración interdisciplinaria.

Esta exposición no solo muestra prendas, sino que narra historias, evoca emociones y desafía percepciones. Cada colección es un testamento de la creatividad que surge cuando la moda y las artes escénicas se entrelazan.

Participación y Convocatoria

¿Quién Puede Participar?

- Docentes e investigadores
- Estudiantes de artes y moda
- Profesionales del diseño y las artes escénicas
- Entusiastas de la moda y el teatro

Convocatoria Abierta

Invitamos a enviar propuestas para:

- Ponencias
- Talleres
- Muestras escénicas
- Colecciones de moda

Fecha límite: 10 de marzo de 2025

Para más información e inscripciones, contacte con Irina Nefodova Skulskaya (dirección/coordiación) en inefodovaskulskaya@gmail.com. ¡No pierda la oportunidad de ser parte de este evento único!

Formas de Colaboración para Patrocinadores



Ser patrocinador de "Entre Bambalinas y Pasarelas" ofrece una oportunidad única de asociar su marca con la innovación, la creatividad y la excelencia en las artes escénicas y la moda. Nuestros paquetes de patrocinio están diseñados para maximizar su visibilidad y retorno de inversión.

Únase a nosotros en este emocionante viaje donde el arte, la moda y la tecnología convergen para crear experiencias inolvidables. Su apoyo no solo hace posible este evento, sino que también impulsa el futuro de las artes creativas en España.